Clase media capitalina: recomposición de su espacio social y urbano (1970-2000)

Ricardo López Santillán

En el periodo 1970-2000 -y hasta la fecha- la clase media en el Distrito Federal ha sido protagonista de importantes cambios socioculturales. A partir del análisis de las historias de vida de miembros de esta clase social se da cuenta de grandes transformaciones en lo que toca a la estructura de sus hogares, su profesionalización en el empleo, sus posibilidades de movilidad social, el rango de ingreso/gasto en el que se encuentran, la cultura material y los patrones de consumo que han adoptado, así como el mundo de representaciones simbólicas que han elaborado; todo esto en el marco del cambio de modelo económico, que además, como corolario, reconfigura sus espacios de vivienda, ocio y recreo.